



(上・右) 人権擁護委員や先生たちの迫真の演技に、どんどん引き込まれていく児童たち。

やさしい心で助け合おう

玖波小学校
大竹小学校

周りの人を大切にし、誰に対してもやさしい心をもってもらうと、人権擁護委員による人形劇が9月24日に玖波小学校、26日に大竹小学校で行われた。

児童たちがよく知っている「おおきなかぶ」が上演され、人権擁護委員や先生たちの演技に児童たちはくぎづけ。かぶを抜くときには「うんとこしょ、どっこいしょ」と一緒になつて掛け声をあげ、教室はよりいっそう盛り上がった。



9月24・26



(上) 楽しい劇に児童たちは笑顔でいっぱい。
(右) 大竹小学校では人権の紙芝居も披露された。



広島の 明るい未来を この一票で

11月10日(日)は 県知事選挙

問い合わせ 選挙管理委員会事務局 ☎21888

選挙は、私たちのこれからの、より良いくらしや社会づくりを実現してくれる代表を選ぶ、大切なものです。

投票日を忘れないよう、カレンダーに印をつけ、投票に行きましょう。投票所は、市内に18か所あります。投票所の場所や投票時間は、はがきで郵送した「広島県知事選挙のお知らせ」をご確認ください。

期日前投票
投票日に、仕事や旅行などで投票に行けない場合は、期日前投票を利用しましょう。
期間 10月25日(金)～11月9日(土) 8時30分～20時

ところ 市役所2階会議室
※ 選挙のお知らせ(はがき)裏面の宣誓書欄に事前に記入しておく、期日前投票がスムーズに行えます。

不在者投票

指定の病院や老人ホームなどに入院している方や、出張などで他の市町村に滞在して投票日も大竹市



に帰れないという方は、不在者投票を行うことができます。不在者投票は、投票用紙などの送付に郵便を利用するため、時間がかかります。早めにお問い合わせください。

郵便による投票
法で定める重度の障害などがある方で「郵便等投票証明書」をお持ちの方は、投票用紙の請求をすれば、郵便による投票ができます。投票用紙の請求は、11月6日(水)17時までです。「郵便等投票証明書」の交付申請は常時受け付けていますので、早めにご手続きをしてください。

恋愛の数だけエイズを語ろう

世界エイズデー inひろしま

問い合わせ 社会健康課 ☎2140



毎年12月1日は世界エイズデーです。広島県においても、街頭キャンペーンなどを中心にエイズに関する正しい知識の普及啓発および患者・感染者に対する差別・偏見の解消などを図るよう取り組んでいます。広島県の平成24年新規HIV感染者・エイズ感染者は計24件でした。エイズを発症して初めて感染していたことに気づく状態(いきなりエイズ)の方が増えています。また、昨年と比べてHIV検査の件数が減っています。エイズに関する正しい知識を持ち、感染の疑いがある場合は、ためらわずに検査を受けましょう。(ただし、感染したと思われる日から3か月以上経過しないと、正確な判定ができない場合があります)

HIV(エイズ)抗体検査・肝炎ウイルス検査

問い合わせ 県西部保健所 ☎0829②1181(内線2412)

HIV(エイズ)抗体検査は匿名で受けられます。秘密は厳守します。
とき 11月20日(水)
HIV抗体検査 10時～11時30分
肝炎ウイルス検査 13時～14時30分
※ 両検査とも無料で、予約が必要です。
ところ 県西部保健所(廿日市市桜尾2丁目2番68号廿日市第2庁舎)
申し込み 県西部保健所へ。

10月11



(右) 人権擁護委員から、ヒヤシンスの球根と栽培セットを贈呈。(左・上) 人権擁護委員が紙芝居でヒヤシンスの育て方を説明。児童たちは真剣に説明を聞いてヒヤシンスの栽培準備。

学ぼう 命の大切さ

栗谷小学校
小方小学校

花を育てて命の大切さを学んでもらおうと、市内の小学校に人権の花が送られた。10月11日には、栗谷小学校と小方小学校でそれぞれ贈呈式が行われ、人権擁護委員からヒヤシンスの球根と栽培セットが手渡された。

児童を代表して波多葵さん(栗谷小4年)が「いただいたヒヤシンスは大切に育てていきたいです」と、小林千夏さん(小方小6年)が「ヒヤシンスの花を美しくきれいに咲かせるように心を込めてお世話しようと思います」と、お礼の言葉を返した。



(上) 教頭先生からヒヤシンスの育て方を学ぶ児童たち。(右) ヒヤシンスと栽培セットを受け取る児童。